

Fecha: 14-06-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Diputados exponen inquietud por fábrica de armas y piden atrapar a responsables

Pág.: 9 Cm2: 286,1 VPE: \$ 248.885 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400

: No Definida

## Diputados exponen inquietud por fábrica de armas y piden atrapar a responsables

ARMERÍA CLANDESTINA. Parlamentarios calificaron el hecho como "de la mayor gravedad" y como "nunca antes visto".

Oscar Gallardo Ríos

oscar.gallardo@australvaldivia.c

ontinúan las repercusiones tras el hallazgo y desarticulación de una fábrica clandestina de armas de fuego, que se emplazaba en sector rural de Liquiñe, comuna de Panguipulli. Ahora, los diputados de la región de Los Ríos expusieron su preocupación y solicitaron la detención de los responsables.

En esa línea, el diputado Bernardo Berger expresó que "lo ocurrido en la localidad de Liquiñe es un hecho gravísimo y nunca antes visto en nuestra región. Creo que este hallazgo debe marcar un punto de inflexión en la lucha contra el crimen organizado. Acá ya no hablamos de delincuentes comnes y corrientes, estamos y hablando de grupos terroristas, organizados y capaces de lo que sea para desestabilizar la seguridad ciudadana".

La diputada Ana María Bravo señaló que "el hallazgo de esta fábrica clandestina de armas de fuego es un hecho realmente preocupante, es un caso de extrema gravedad que esperamos se pueda investigar a fondo por el Ministerio Público. Debemos terminar con el funcionamiento de estos grupos criminales, que ponen en

peligro la seguridad de los vecinos de Liquiñe, Panguipulli y nuestra región en general".

El diputado Gastón von Mühlenbrock sostuvo que "este allanamiento deja en evidencia que nuestra región de Los Ríos no es ajena a la violencia que ocurre en la macrozona sur. Por ello es valorable el trabajo investigativo que realizó el Ministerio Público y en ese sentido, es importante que avancemos pronto en una ley de inteligencia que permita tener las herramientas para que estas organizaciones sean infiltradas con mayor prontitud y evitar que este tipo de armas sean utilizadas contra la ciudadania".



ESTE MARTES, LA PDI Y FISCALÍA DIERON A CONOCER ALGUNOS DETALLES DEL HALLAZGO REALIZADO EN LIQUIÑE.

A su vez, el diputado Marcos llabaca comentó que "esas armas de fuego estaban destinadas a cometer ilícitos violentos. Esto nos llama a la reflexión y a colocarnos de acuerdo de manera transversal, para ver de qué manera enfrentamos estos graves hechos. Cuando ya los delincuentes ni siquiera se dedican a comprar o robar armas, sino que las empiezan a fabricar, significa que podemos estar detrás de un prodemos estar detrás de un prodemos estar detrás de

ceso criminal nunca antes visto en nuestro país, y es deber del Estado poder enfrentar esto. Necesitamos saber quiénes son los responsables, porque si la fabricación de armas de fuego es así de fácil, creo que estamos en graves problemas".

Mientras que el diputado Patricio Rosas señaló que "es importante destacar el trabajo que han venido realizando las policías, que con su trabajo de inteligencia han ido cerrando el cerco al crimen organizado, que llevaba probablemente años operando en el immueble donde ocurrió el hallazgo. Ahora, es fundamental que el trabajo continúe entre la PDI, Carabineros y el Ministerio Público, para que sean identificados a la brevedad posible los responsables de este grave delito que además de infringir la Ley de Armas, representa un peligro para la tranquillidad de nuestros vecinos y vecinas".